











KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
FAKULTAS PETERNAKAN
UNIVERSITAS BRAWIJAYA

 <p>KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI FAKULTAS PETERNAKAN UNIVERSITAS BRAWIJAYA</p>	NOMOR SOP	UN10/F05/J01/01/PSIK/HK.01.02.a/06
	TGL PEMBUATAN	1 Agustus 2020
	TGL REVISI	1 Juli 2023
	TGL EFEKTIF	1 Juli 2023
	DISAHKAN OLEH	<p>Dekan,</p>   Prof. Dr. M. Halim Natsir, S. Pt., MP., IPM., ASEAN Eng. NIP. 197112241998021001
NAMA SOP	SOP Publikasi Jurnal Repository Mahasiswa Sarjana (S-1)	
DASAR HUKUM	KUALIFIKASI PELAKSANA	
1 Peraturan Menteri PANRB No. 35 Tahun 2012 tentang Pedoman Penyusunan Standar Operasional Prosedur Administrasi Pemerintahan	1 Pemohon: Mahasiswa S-1 Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya 2 Admin: PSIK Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya	
KETERKAITAN	PERALATAN/PERLENGKAPAN	
	1 Peraturan perundang-undangan PNS 2 Komputer/printer 3 Jaringan internet	
PERINGATAN	PENCATATAN DAN PENDATAAN	
Apabila Draft Jurnal Mahasiswa tidak lengkap maka akan sepenuhnya dikembalikan kembali kepada mahasiswa dan tidak di proses	Disimpan sebagai data elektronik dan manual	

No	Kegiatan	Pelaksana		Mutu Baku			Keterangan
		Mahasiswa S-1	admin PSIK	Persyaratan/ Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Pemohon mengajukan persetujuan ACC publikasi kepada dosen pembimbing			Draf Jurnal	1 hari	Surat ACC Publikasi dari dosen Pembimbing	
2	Pemohon mengisi form pada link https://s.id/upload_jurnal			Dokumen Persyaratan, Bukti ACC dari dosen pembimbing	1 jam	Disposisi surat	
3	Membuka spreadsheet dari form https://s.id/upload_jurnal				1 jam		
4	Mengecek persetujuan pembimbing				1 hari		
5	Apabila ada bukti persetujuan pembimbing yang dilampirkan maka : - publikasi artikel jurnal - mengirimkan form persetujuan (APPROVED) ke email pemohon - mendaftarkan email pemohon ke dalam google group alumni			Dokumen Persyaratan, Bukti ACC dari dosen pembimbing	1 jam	1. Form persetujuan 2. Publikasi Jurnal 3. Email pemohon di masukkan ke dalam google group alumni	
6	Apabila disetujui maka pemohon akan menerima email persetujuan (APPROVED) dari PSIK				1 hari		
7	Apabila bukti persetujuan pembimbing tidak dilampirkan atau tidak kuat, maka : -Mengirimkan form REJECTED ke email pemohon dan menuliskan alasan penolakan beserta solusi untuk perbaikan			Dokumen Persyaratan, Bukti ACC dari dosen pembimbing	1 Jam	Form rejected	
8	Apabila tidak disetujui, pemohon mendapatkan email REJECTED dari PSIK yang disertai alasannya dan diminta untuk mengirimkan ulang yang telah diperbaiki				1 hari		